

BALANCED BUSINESS



Ausgewogenes Geschäft: Entgegen dem Trend und im Sinne der Zukunft, die wir kreieren möchten, haben wir in den frühen 2000er Jahren das „**Balanced Business**“ etabliert – mit sehr positiver Auswirkung auf all unsere Partnerschaften.

Vom kleinsten Kunden bis zum größten Konzern, Geschäft ist für uns immer eine Partnerschaft auf Augenhöhe, in der wir bestrebt sind, unser Bestes zu geben, und welche auf **4 Säulen** basiert:

Balanced Business: Against the trend and in our mind the future we want to create, in the early 2000's we have established the „**Balanced Business**“ – with a very positive impact on all our partnerships.

From the smallest customer to the biggest group, business to us always is a partnership on eyelevel, in which we are endeavoured to serve at our best, and which is based on **4 pillars**:

Hohe ethische Standards in Geschäftsbeziehungen, sozialen und ökologischen Belangen

- High ethical standards in business relationships, social and environmental issues

1

Reduzierung der kaufmännischen und Vertragsformalitäten bis auf ein gesetzliches Minimum

- Reduction of commercial and contractual formalities down to a legal minimum

2

Bilaterale Formalitäten – Ausgewogenheit der Dokumente und Vereinbarungen

- Bilateral formalities – balance of documents and agreements

3

„Leitergeschäft“: Ausbau Schritt für Schritt auf einer Vertrauensbasis, die sich stetig und nachhaltig aufbaut

- „Ladder business“: Expansion step by step on a basis of trust that builds up steadily and sustainably

4

6/2022

